

直

素直に、夢に
真っ直ぐに生きて
いこうと思いの漢字にしました。
私の夢は、霞ヶ浦を綺麗にし、環境を良くする
ことなので、それを達成できるように、これ
からも勉強をしていきたいと思えます。

むらやま みか
村山 実可さん



教員を目指しているので、勉強などに
励んで、力をつけたいという意味でこの漢字
にしました。夢に向かって、資格の取得など
を一生懸命頑張っていけたらと思っています。

さいとう たかし
齋藤 隆史さん



実行委員を代表して、これからの抱負を
漢字1文字で表していただきました。



フォトアルバム

成人式を迎えるということで、新たなスタートラインに立ちました。

晴々しい気持ちがいっぱいなので、この字にしました。

将来は、かすみがうら市はもちろん
日本全体に貢献できるような
立派な大人になりたいと
思います。



つかもと けんた
塚本 健太さん
【実行委員長】

一つ一つ努力を積み重ね、
将来の夢である理学療法士を
目指します。また、1人でも多くの方
の支えや力になりたいという
思いから、この漢字を
選びました。
自分が思い描く理学
療法士像に近づけるよう、努力を積み重ねて
いきたいと思えます。

ひきた ゆうき
足田 祐暉さん



看護師になるために看護学校に通って
おり、その目標に向かって邁進していこう
という意味を込めました。そのために勉強を
頑張っていきたいなという思いがあります。
思いやりのある看護師を目指します。

せきぐち あやね
関口 綾音さん



平成31年
かすみがうら市
成人式



ムービー

ムービーはYouTubeによる動画配信のため、
視聴の通信料がかかります。ご注意ください。

1月12日、千代田公民館講堂で平成31年かすみがうら市成人式が挙行政され、今年の新成人425人の門出を祝いました。華やかな振り袖やスーツ、羽織袴姿の新成人335人が式典に出席。家族や来賓が見守る中、大人の仲間入りを果たした皆さんの表情には、輝かしくハツラツとした笑顔が溢れていました。坪井透市長は「厳しい現実の社会において大切なことは、現代を生きる人間としての主体性を確立し、物事を冷静に考え正しく判断をし、無責任な扇動に惑わされず、常に自己の行動に責任を持って欲しい」と激励しました。新成人代表の塚本健太さんは「私達は、成人という大きな節目を迎えましたが、社会人としてはまだまだ未熟です。大人としての自覚を持ち、責任ある社会人として常に前向きに歩んでいく決意をここに誓います。」と謝辞を述べました。式典前のイベントでは、中学校の恩師によるビデオメッセージが上映され、当時を懐かしむ姿が多く見られました。その後、書家の岸本亜泉さんによる書道パフォーマンスも行われました。これからの未来を担う新成人の皆さんのご活躍を期待しています。

生涯学習課

